



10.12.2016

Wirtschaftssenatorin Ramona Pop kurbelt zur Verbesserung der Einnahmen an der Drehorgel der Heilsarmee



Wer hilft mit, damit auch am Heiligen Abend 2016 etwa 150 Personen eine Weihnachtsfeier im Hotel Maritim proArte erleben können? Verschiedene Leute aus der Politik standen für je eine halbe Stunde an der Drehorgel auf dem Kollwitzmarkt, um Spenden für die Weihnachtsfeier am Heiligen Abend zu sammeln. Darunter auch die frisch gebackene Wirtschaftssenatorin im Berliner Senat Ramona Pop. Eine [Liste der diesjährigen Drehorgler](#) aus der Politik ergibt sich aus dem Bericht in der Prenzlberger Stimme. Leider lief diesmal einiges mit der Drehorgel schief. Sie funktionierte einfach nicht, bis der Drehorgelbauer persönlich nach etwa 90 Minuten eintraf und das Gerät schnell reparierte. Leider gab es dadurch einige Ausfälle an Einnahmen, da die extra angereisten Drehorgler ihren freiwilligen Dienst zur Unterstützung der Weihnachtsfeier nicht verrichten konnten.

Erstmalig erklangen englisch- und deutschsprachige Weihnachtslieder von einem kleinen Team der Heilsarmee ganz ohne musikalische Begleitung á capella. So konnten Shaw und Katharina Coleman mit Elijah sowie Angela Fischer und Tim Fischer die orgellose Zeit sehr gut überbrücken.

In diesem Jahr gibt´s ein Jubiläum. Die Weihnachtsfeier des Korps Berlin-Prenzlauer Berg wird nun seit **zehn** Jahren im Hotel Maritim proArte in Berlin gefeiert. Dazu werden etwa 150 einsame und bedürftige Gäste erwartet. Ein großer Teil der Kosten für die Feier wird durch das Hotel getragen. Jedoch muss ein "Eigenanteil" in Höhe eines Beitrags von 500,00 € aufgebracht werden. Und um diesen Betrag zusammen zu sammeln, wurde bei den "Promis" angefragt, ob sie bei der Drehorgelaktion helfen - was sie gern taten!

Die Online-Zeitung "Prenzlberger Stimme" hat einen [Bericht über die Drehorgelaktion](#) verfasst.

Ebenso hat der Tagesspiegel über [Aktion](#) berichtet.

Der Evangeliumsrundfunk (ERF) hat eine [Sendung über die Aktion](#) veröffentlicht.